



## Ehrung beim Aschauer Männerchor

### Beitrag

#### Ehrung für 50 Jahre beim Männerchor Aschau

Bei der Jahreshauptversammlung des Männerchors Aschau wurde Hans Aicher für seine 50jährige aktive Mitgliedschaft beim Verein geehrt. Der 1. Vorsitzende Franz Scheck würdigte Hans Aicher und seine Verdienste: Hans Aicher ist ein absolut stimmsicherer Sänger im 1. Bass. Darüber hinaus ist er eine wesentliche Stütze des Männerchors, seit über 30 Jahren als Notenwart und vor allem als stellvertretender Chorleiter. Immer wenn der 1. Chorleiter verhindert war oder ist, sprang und springt Hans Aicher ein. Er vertritt gerne, wenn´s nötig ist, aber es hat ihn nie in die erste Reihe gedrängt. Der Männerchor Aschau zählt derzeit knapp 30 aktive Sänger mit einem Durchschnittsalter von mehr als 60 Jahren. Wie bei manch anderem Traditionsverein hat man auch hier mit dem Nachwuchsmangel zu kämpfen.

**Foto & Text: Männerchor Aschau – Hans Aicher; rechts: Franz Scheck (1.Vorstand <  
<http://1.Vorstand>> ); links: Wolfgang Rucker (2. Vorstand).**



### Kategorie

1. Kultur

### Schlagworte

1. Aschau
2. Aschauer Männerchor
3. Bayern
4. Chiemgau